
                                        

学校だより№22 

令和 2年 8月 21日（金） 

泉崎村立泉崎中学校    発行責任者 校長 桑原透   

18日間の夏休みが終わりました。泉崎村ではコロナウイルス感染者も出ていません。また、大きな事故や事

件がなく始業式を迎えることができました。保護者の皆様の御協力に感謝申し上げます。 

2学期は文化祭があり、学級・学年で協力・団結しなければならない場面が多くあります。始業式での校長

式辞で、「2学期最も意識してほしいことは『自他共栄』です。」と話しました。ま

た、１学期の終業式で「休み中は規則正しく計画的な生活を送りましょう。くれ

ぐれもネットやゲーム依存にならないようにしましょう。」と話しましたが、お子様

方はどうだったでしょうか。「もし、上手にメディアコントロールできなかった人がい

るのであれば、強い心をもって、今日から切り替えて新学期をスタートさせてく

ださい。」と話しました。水曜日のノーメディアーイも継続しています。是非家族

全体で取り組んでください。 

目指す学校像 

１ 安全で安心して生活できる学校 

２ 生徒・教師が楽しめて「今日も来てよかったなあ」と思える学校 

３ 生徒が主体となって活動し、明るく活気のある学校 

４ 学校・保護者・地域が連携し、共に成長していく学校 

５ 保護者や地域から信頼される学校 

泉崎中スローガン 

１ 

２ 健 康 ・ 安 全 

３ 「自 他 共 栄」 

４ 「一 歩 改 革」  

「２学期の抱負」 １年代表 鈴木さん 

 三つの小学校に分かれて生活していた私たち六十六人は、今年の四月六日に入学してきました。環境が

変わり、今まで接してこなかった人と関わる機会が増え、そこから集団行動の必要さと、その中にいる一

人ひとりの考えをまとめ、みんなが納得できる案をつくりだす事の難しさに気づけた気がします。 

 素直で、度胸があり、何事にも興味をもっている、私は学年全体にそんなイメージをいだいています。

新しい事、新しい日常でパンパンにふくれあがっていた、いつもより短い期間だった一学期をがむしゃら

に過ごし、毎日全力で走っていて、立ち止まるよゆうもほとんどありませんでした。 

 入学したての頃はまだまだ感覚が小学生で、思うがままにさわいでた気がしますが、夏休み前にはほと

んど心も頭も中学生になれたと思います。しかし、それでもまだ、呼吸を整えられる程のよゆうは感じて

いません。二学期はこの中学生活にもっと慣れて、私達の課題であるメリハリをつけた生活をし、良い点

であるあいさつや素直さを伸ばせたらと思います。そして何より、勉強の難しさをけた違いに感じまし

た。さらに内容が濃いです。テストのはんいを計画的に勉強するには、毎日毎日机にかじりついて勉強す

る必要がありました。理解がついていかない時は、勉強をなげだしたくなってしまう事も多々ありました

が、どうにか踏んばって工夫しながら勉強してきました。 

 一学期の学習は、大半が個人活動でした。たまに行っていたグループ活動等は考えを一つにまとめられ

ず、苦労した時もありました。なので二学期は、もっと意見を交換したり、皆で一つの答えを見出したり

することができるようになりたいです。自分も、相手もそれぞれに輝けるようなクラス、学年になれるよ

う全体で頑張っていきます。 

「２学期の抱負」 ２年代表 上原さん 

 私は二学期に頑張りたいことが三つあります。一つ目は自分にきびしくすることです。私は面倒なこと

を後回しにしたり、やってみても誘惑に負けて集中力が長く続きませんでした。二つ目は自己主張をでき

るようにすることです。私は、話し合いの時などの自分の考えていることを言葉にするのが苦手なので、 
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始業式の後、生徒指導の先生よ

り時間を守ることについての

お話がありました。特に「５分前行動を心がけましょう。」というお話でした。泉崎中ではこの

５分前行動がなかなかできていません。例えば登校時間は８：０５入室ですが、５分前行動で『８

時には教室に入る。』などです。２学期は５分前行動を意識するよう指導してまいります。ご家

庭でもよろしくご指導お願いいたします。 

克服したいです。三つ目はテニスの練習です。夏休み中には、ソフトテニスの練習を毎日父や母に協力し

てもらい、練習しました。練習の成果が現れ、父との乱打が続くようになりました。これからも練習を続

けて強くなれるように努力します。この三つを二学期は頑張っていこうと思います。 

 最後に学年で頑張りたいことがあります。それは、学校行事に向けての取り組み方です。今は白樺祭に

向けて合唱の練習をしていますが、まだまだ改善点がたくさんあるので、協力して取り組み、団結力を高

めたいと思います。また、部活動や委員会などでは二年生が中心となるので、先輩方に教わったことを忘

れずに責任をもって活動していきたいです。 

「２学期の抱負」 ３年生代表 鈴木さん 

 コロナ禍の影響で休校があった一学期、そしていつもより短い夏休みが終わり、今日から二学期が始

まります。二学期は文化祭や体育祭など、たくさんの行事があります。ですが私達三年生にとっては受

験に向けて今まで以上に自分たちの将来を考え、勉強に励まなくてはならない時期です。私はこの夏休

み、二つの高校の見学に行ってきました。どちらの学校の先輩も部活と勉強を両立し、学校生活を楽し

んでいるという方が多かったです。また、学科の特徴なども説明してもらい、入学したいと思った学校

もありました。そしてその学校に入るためにもっと勉強し、自分の成績を上げなくてはならないと思い

ました。 

 そのために私は次のことを今まで以上に心がけ生活しようと思います。一つ目は平日のメディアに触

れる時間を減らし、勉強する時間を増やすことです。勉強する内容も平日はその日の授業でやった内

容、週末は一、二年生の復習など、細かく目標や予定を立てしっかり分からないところをなくしたいで

す。二つ目は夜１１時には必ず寝ることです。今までは寝る時間が遅くあまり睡眠がとれていませんで

した。そのために疲れがたまり体調をくずすときもあったため、１１時には寝て健康的な生活をしよう

と思います。 

 二学期は一年間で一番長い学期ですが、あっという間に終わってしまうと思います。一つひとつの行

動や勉強をしっかりやって笑顔で卒業できるようにしたいです。 


